



Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2024-2025年度 鯖江ロータリークラブ

2024-25年度 国際ロータリーテーマ

2024-25年度 第2650地区スローガン



持続可能なロータリーに! 共に学び、共に行動



鯖江ロータリークラブ会長方針
『奉仕と親睦
そして財団』
(楽しくポジティブにゴー)
会長 幸道 森市

第3141回
4/11(金)

第3142回
4/18(金)

第3143回
4/25(金)

4月第2例会

点鐘:12:35

4月第3例会

点鐘:12:35

4月第4例会

点鐘:12:35

テーマ「未来を創る側になろう」

テーマ「みんなで作ろう笑顔の鯖江」

テーマ「おせっ会」

卓話 鯖江青年会議所 理事長
小林 稔明 様

鯖江市長
卓話 佐々木 勝久 様

卓話 上島 睦美 様

4/11(金)

第3141回

出席率66.7%

鯖江商工会議所4階 大会議室

4つのテスト

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

会 長 の 時 間



幸道 森市 会長

桜の満開時期になってきましたが、関税の問題で世の中大騒ぎです。私達地場の会社ではどうなるのか心配ばかりです。

賃上げについても、考え方に影響してきています。ちょっと前までは5%~6%は何とか、とは考えていましたが、どうしようかなーと考えが変わってきてしまっています。

先週の卓話の朝倉俊輔氏から「木水育男の児童画の世界」の購入依頼がありまして、当クラブで10セット購入いたしました。教育関係に配りたいと思っています。

4月5日6日は地区大会、5日は地区交流ナイト6日は2,499名登録の全体会が催されました。

明日12日は交通安全「ゆずる君」の贈呈式があります。ご都合のつく会員は、ご出席をよろしく願いいたします。

幹 事 報 告 ・ 委 員 会 報 告

梅田吉臣 幹事

・昨日の奈良での地区大会に出席いただいた会員の皆様、ご苦勞様でした。
・4月18日(金)尼崎東RCより15名の方が鯖江RC例会に来られます。また、卓話者は鯖江市長佐々木勝久様ですので、鯖江RC会員はできる限り出席をお願いいたします。また、懇親会等もございますので、沢山の方にお申込みいただけますようお願いいたします。

大橋 良史 社会奉仕委員長

明日12日に、舟津神社付近の交差点に於いて、横断歩道歩行者注意喚起灯「ゆずる君」の贈呈式等のイベントを行います。お時間のある会員の皆様は、是非とも参加協力をお願いいたします。お車は、舟津神社の駐車場に入れていただきますよう、宜しくお願いします。来賓は、市長・警察署長・近隣の区長さんを予定しております。もう設置してありますので、是非とも見に行ってください、試してみてください宜しくお願いします。

瀧ヶ花 秀晃 副幹事代理

4月19日地区の研修協議会について、出席者9名で行ってまいります。今回、福井西RC・福井水仙RCと一緒にバスで行きますので、8時45分に鯖江商工会議所前を出発しますので、間に合うように集合してください。

ロータリーソング



私たちの生業

佐野 直美
ソングリーダー

ロータリー情報の時間



黒田敏夫副委員長

・RI会長メッセージ:
新しく事業開発時の
指針で、4つ目「継続
的支援」です。私が入
会したころは、継続事

業は好ましくないと感じていましたので、時代の流れを感じました。

・環境月間特集7~13P「TKB48:T=トイレ K=キッチン B=ベット 災害時から48時間内」筆た。

者が何度もイタリアに行って、被災状況を見聞きして感じられた事を表しているそうです。

イタリアは、国が主体となって復興等を行っているに比べて、日本はお金を出すだけで、自治体任せ・・・非常に遅れているなあと感じます。⇒

・27P:たった2人のローターアクトクラブ紹介:(ついこの間の鯖江RACと同じ?)と思って読んでみました。)

・縦書き4P~8P:石川県で行われたIM時公演時の抜粋内容(身近な・考える):小浜の井戸水について書いてありまし

・9P~12P:この人訪ねて:水戸好文RC会長さんの話(79歳で赤いベンツに乗っている女性):お茶の香り成分を研究されています。また、初めて知りましたが、このクラブは、女性だけで発足したクラブだそうです。(現在16名で、内2名が男性)

・日本風土:出汁の話(鯉節)実に面白く読ませていただきました。次のページには、俳句や川柳・歌が載っています。「思いつき 喜んでいううちに すぐ忘れ」この句のようにならないよう、気を付けていこうと思います。

公社 鯖江青年会議所 理事長
卓話 小林 稔明 様

テーマ 「未来を創る側になろう」



卓話者紹介 プログラム委員長

藤井プログラム委員長が退会いたしましたので、プログラム委員長に格上げされた清水です。どうぞよろしくお願いいたします。

本日の卓話者は、鯖江青年会議所理事長の小林様に是非お願いしようと思ひまして、現役会員である吉田会員を通じて本日お願いいたしました。

第63代の鯖江青年会議所理事長であります「小林稔明様」は、「小林大伸堂」という印鑑屋さんを営んでいます。どうぞよろしくお願いいたします。



卓話:鯖江青年会議所理事長 小林 稔明 様

テーマ:「未来を創る側になろう」

只今ご紹介にあずかりました、鯖江青年会議所第63代理事長の小林稔明です。よろしくお願いいたします。

本日は、お招きいただきありがとうございます。短い時間ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

鯖江青年会議所とは:目の前の課題だけに囚われるのではなく、理想の未来を描き、バックキャストिंगして考え、課題解決の運動を起こす 言わば、『未来を創る存在』です。

今年の目標は:このまちの人たちから一目置かれ、「未来を創る側」の輪を広げることです。

スローガンは:「未来を創る側になろう」

未来を創る側の育成:地域の未来を担う人材不足が深刻な問題となっています。⇒10年後のリーダーを育成しようとしても遅すぎます。⇒今すぐに「未来を創る側」の育成を開始する必要があります。



市民連携と発信

市民の手で新しく作り上げた魅力に対しての発言は、個別の取り組みが多く、統一感に欠けています。⇒地域全体としてのインパクトが十分に発揮されていません。⇒市民が団体や業種という枠に囚われずに連携して、統一したテーマで発信することでインパクトをもたらします。



輪を広げる会員拡大

青年会議所の会員数は全国的にみても減少傾向です。⇒これまでと違った工夫が求められています。⇒通常の会員拡大に加え、JPという仕組みを構築し、未来を創る側の輪を拡大するメンバーを募る必要があります。

このまちの人たちから一目置かれるJAYCEEとしての、会員研修

このまちの人たちを「未来を創る側」の輪に巻き込んでいくためには、メンバーが一目置かれる存在であることが求められています。⇒

- ◆JCの本質を理解し、語れるようになる。
- ◆あの人がいかならやってみようと思ってもらえるようになる。
- ◆先輩の経験を暗黙知で若手に落とし込む。



ここにBOX報告

- 幸道 森市 会員 明日12日ゆずの君の贈呈式です。大橋会員ありがとうございます。
- 梅田 吉臣 会員 吉田会員お久しぶりです。青年会議所小林様の卓話楽しみます。
- 齋藤多久馬 会員 小林様の卓話に期待して。
- 窪田 健一 会員 小林様の卓話に期待して。
- 清水 康弘 会員 小林青年会議所理事長をお迎えて。
- 岩尾 顕治 会員 来週の尼崎東RC訪問で皆様からの接待をお願いします。

ニコニコ報告
野呂 和夫
ニコニコ委員長



- 大橋 良史 会員 鯖江JC小林理事長ようこそ。明日の社会奉仕事業の晴天を祈って。
- 黒田 敏夫 会員 本日、委員長に代わってロータリーの友の記事紹介をさせていただきます。
- 増永 英彦 会員 今年も桜が見れて良かった。
- 岩尾 修 会員 前回、誕生祝をいただきました。ありがとうございます。
- 佐野 直美 会員 小林様をお迎えて。地区大会お疲れ様でした。バスの中楽しかったですね。来年は全員で行きましょう。